



## Soirée chic pour l'USS au grand hôtel des Sablettes

C'est au sein du magnifique établissement de Stéphane Lelièvre, Le Grand Hôtel des Sablettes, que l'Union Sportive Seynoise a organisé sa première grande soirée de la saison. Devant plus de 250 personnes, les dirigeants seynois se sont adressés tour à tour à l'assistance pour évoquer le futur du club, sans passer sous silence la période difficile que connaît actuellement l'équipe fanion. Tous les partenaires, élus, joueurs et bénévoles ont pu ensuite profiter des délicieux petits fours dans une ambiance chic mais toujours aussi conviviale.

(S. B.)